

Chère amie,

Je t'écris pour que je puisse partager l'expérience la plus incroyable de ma vie. Tu sais déjà que récemment j'ai commencé à faire du bénévolat avec une organisation non gouvernementale qui travaille avec des projets Erasmus + pour les jeunes. Tu peux te souvenir que j'ai commencé à le faire car cela sera bénéfique pour mes candidatures universitaires. Cependant, après le premier projet, j'ai réalisé que c'était peut-être la chose la plus importante que j'ai jamais fait.

Tout d'abord, laissez-moi te dire de ce projet. Je suis la coordinatrice assistante, donc avant le projet il était de ma responsabilité de trouver un logement pour les participants, des distributeurs de nourriture, des objets pour les activités et parler avec les conférenciers pour tout préparer pour leurs cours. Inutile de dire que je l'ai fait comme un simple travail sans passion. Mais pendant l'échange de jeunes, j'étais responsable de tout ce qui se passait bien donc je devais être là pendant toute la semaine. Le sujet du projet étant la santé mentale, rencontrer tous les participants a changé la vie ! J'ai appris à connaître chacun d'eux personnellement et ces relations m'ont appris plus que je n'apprendrai jamais à l'école.

Inutile de dire que je remets en question mon choix d'étudier les mathématiques à l'université l'année prochaine. Je sais que tu seras froissée si nous ne sommes pas camarades de chambre, mais je pense prendre une année de pause et travailler avec l'ONG. Je sais que tu comprendras que je veux faire quelque chose qui fasse la différence. C'était la première fois de ma vie que j'aidais vraiment les gens et je veux le refaire. Je pense que si tu essayais de faire du bénévolat tu comprendrais le désir d'aider les autres. Il te sera grandement bénéfique car le bénévolat peut te aider autant que tu aides les autres. Tu peux gagner une compréhension de toi-même, si tu as choisi la bonne voie dans la vie, une chance de voyager avec des projets internationaux. Mais surtout, tu apporteras une contribution petite mais importante à la vie des gens.

Pensez à me rejoindre l'année prochaine. C'est l'occasion de nos vies d'essayer quelque chose de nouveau.

Bisous,

Rugile